

FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022

19711158 - FISKA APRILIANO BARIKLANA

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	Rps tergali, Riwayat pekerjaan tergali, Riwayat remaja tergali, riwayat pernikahan tergali, stressor sudah tergali, riwayat sosial juga sudah tergali, diagnosis kerja sudah benar, diagnosis banding benar 1, edukasi sudah cukup baik.
STASION GNEKOLOGI	perhatikan cara bicara hal yang sensitif, mulailah dengan mohon maaf, ax sangat minimal masih banyak yang blm tergali, tdk cuci tangan dengan WHO, px genetalia hanya minimalis, penunjang: memasukkan inspekulo?, belajar lagi step2 nya yang tepat, muali dari awal, tiap lokasi untuk pemeriksaan apa saja? bedakan vulva dengan vagina ya. klo sdh keluar spekulum (yang kamu katakan dengan inspekulo) itu namanya daerah vulva, padahal printahnya vagina! k penunjang tdk tepat caranya maka dk ada hasil, maka dx sampai dengan terapi salah
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Ax:belum lengkap menanyakan riwayat perjalanan penyakit, siklus menstruasi, kondisi saat ini dan RPK//Th.kurang mengarahkan metode KB yang cocok(belum membantu pasien memilih metode kontrasepsi yang sesuai dengan keinginan dan kondisi pasien)hanya lebih ke penjelasan alat-alat KB saja penjelasan jenis-jenis KB belum lengkap kelebihan dan kekurangannya//Komunikasi belum menjelaskan mana yang disarankan dan tidak disarankan
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	ax oke, , UK belum tepat ya UK 39, tdk px antropometri, dx GPA betul, UK masih belum betul, edukasi persalinan dengan cara operasi?
STATION IPM PEDIATRIC 2	pemeriksaan status generalis dalam kasus ini apakah hanya untuk mencari tanda anemia?, pemeriksaan limfonodi untuk mencari tanda meningitis?, px neuro hanya benar utk refleks patologis, px neuro lain yg relevan dipelajari lagi yaa agar tidak terlalu lama diam, dx kerja hanya demam tinggi, pasien juga tidak perlu dirujuk?? padahal kondisi demam tinggi dan tidak sadar
STATION PEDIATRIC 1	anamnesis cukup, pemeriksaan abdomen tidak lengkap, periksa juga ekstremitas, diagnosis tambahkan akut, terapi kurang tepat dalam memberikan cairan rehidrasi, tidak butuh oralit karena pasien harus mondok dan dipasang infus. pelajari lagi cara menghitung cairan